

LA CHAPELLE-SAINT-AUBIN

Mobilisés contre les déserts médicaux



Jacques Villeneuve, membre association AACDM et Laure Artru, coprésidente ACCDM, vice-présidente de la Sarthe, souhaitaient sensibiliser les clients de la galerie marchande.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Deux représentants de l'ACCDM (Association des citoyens contre les déserts médicaux) avaient installé un stand samedi dernier dans le centre commercial Aushopping Le Mans pour se faire connaître, informer, distribuer des tracts, inciter les passants de la galerie à adhérer à l'association et agir collectivement contre les déserts médicaux.

Combat pour l'égalité des soins

L'ACCDM et ses 15 antennes départementales militent pour rétablir en France un droit égalitaire et constitutionnel à la santé, une meilleure répartition territoriale de l'offre de soins.

Jacques Villeneuve, membre du

tre la désertification médicale. Mais dans ce centre commercial, la plupart des clients ont la chance d'avoir un médecin et ne sont pas disponibles pour exprimer leur solidarité. J'ai rencontré un médecin ophtalmo qui fait de la délégation de tâches et a l'ambition de mailler tout le territoire afin que chaque Sarthois puisse avoir un accès facile en ophtalmologie. Il faut encourager ces initiatives, amplifier cette action avec des assistants médicaux, infirmiers IPA, téléconsultations, télé expertise », explique Laure Artru, coprésidente ACCDM, vice-présidente de la Sarthe.

Une quarantaine de personnes sont arrêtées mais sans se sentir vraiment concernées

